





Homenagem dos Esquimãs de Quirore,
a 68° de latitude norte, na Missão de Nossa
Senhora da Fátima, na Victoria, em Cambridge
Bay, no fim do mundo habitado...

A capela foi construída em pedra e argila
por dois padres oblatos e foi inaugurada
em 12 de Setembro de 1954

Chez les ESQUIMAUX du Cuivre.Terre Victoria. *T.M.O.*
Canada

MISSION NOTRE DAME de FATIMA
de l'ARCTIQUE

En l'ete marial 1954 fut realisée cette fondation
sur la Cote Arctique, en plein pays des Esquimaux du
Cuivre, au 68 me degre de latitude Nord. *Vicariat Apostolique
du Mackenzie.*

L'été dans l'extreme-nord est tres court, aussi l'en-
treprise etait plutot hasardeuse etant donné que les
Peres LEMER et STEINMANN, Oblats de Marie Immaculée,
resolurent de construire en dur, en pierre, dans la pau-
vreté et dans l'effort; seules les structures superieure
et interieure ~~seront~~ en bois obtenu d'un pauvre han-
gard qui ~~est~~ *fait* ~~et~~ *est* demonté soigneusement puis trans-
porté a 225 milles de là. Temps et travaux furent benis
par la Tres Sainte Vierge, et en cet été marial exceptio-
nellement beau et sec la nouvelle mission etait fondée

Batisse de pierre et de glaise, entierement constru-
ite par deux pretres Oblats, la petite mission-chapelle
N.D. de Fatima de l'Arctique fut inauguree le 12 Sept
1954, en la fete du Tres Saint Nom de Marie...
a Cambridge Bay, au bout du monde habité ...
